## COMMUNIQUÉ DU HAUT-COMMISSARIAT À LA PRÉVENTION DE LA CORRUPTION (HCPC)

Objet : Classement du Bénin selon l'Indice de Perception de la Corruption (IPC) 2024

L'organisation internationale non gouvernementale Transparency International, comme chaque année, a publié le classement des niveaux de corruption sur le plan mondial.

Le Haut-Commissariat à la Prévention de la Corruption (HCPC) tient à saluer les avancées significatives réalisées par le Bénin dans ce domaine.

Car, selon l'Indice de Perception de la Corruption (IPC) 2024, le Bénin occupe le 69e rang sur 180 pays avec un score de 45 points sur 100, une position qui témoigne des efforts constants et soutenus en matière de transparence et de bonne gouvernance. Sur le plan africain, notre pays se hisse au 7e rang, confirmant ainsi son engagement à lutter efficacement contre ce fléau.

Le Haut-Commissariat à la Prévention de la Corruption tient à rendre un hommage appuyé à Son Excellence Monsieur Patrice TALON, Président de la République du Bénin, dont le leadership visionnaire et la volonté politique ferme ont été déterminants dans les progrès accomplis. Sous son impulsion, des réformes audacieuses ont été mises en place pour renforcer le cadre juridique dans une lutte sans merci contre l'impunité, promouvoir la transparence dans les procédures administratives et garantir la responsabilité des acteurs publics et privés.

Le HCPC réaffirme sa détermination à poursuivre ses efforts pour prévenir et réprimer tout acte de corruption. Des actions de prévention accrues et des initiatives de sensibilisation seront intensifiées, tant dans le secteur public que privé, afin de maintenir et d'améliorer les acquis enregistrés.

Nous invitons l'ensemble des citoyens, des responsables institutionnels et des partenaires à rester mobilisés et vigilants face à toutes les formes de corruption. Ensemble, nous pouvons continuer à construire une société fondée sur la bonne gouvernance, l'éthique et l'intégrité.

Fait à Cotonou, le 12 février 2025 LIQUE DE

**Jacques Acheffon MIGAN** 

Le Haut-Commissaire